

Constitución de la Mesa de Diálogo Social de la ciudad de Barcelona

PIMEC celebra el impulso de un espacio de concertación con el Ayuntamiento de Barcelona y el resto de los agentes sociales más representativos para encarar los retos de futuro de la ciudad

El presidente de la entidad, Antoni Cañete, ha puesto en valor el Diálogo Social como instrumento esencial de las democracias más avanzadas

Barcelona, 8 de enero de 2024. El presidente de PIMEC, Antoni Cañete, ha firmado hoy el documento constitutivo de la Mesa de Diálogo Social de Barcelona, un espacio de interlocución entre el Ayuntamiento de Barcelona y los agentes sociales más representativos de Cataluña (CCOO, UGT, Fomento del Trabajo y PIMEC).

El objetivo de este nuevo espacio es abordar de forma conjunta algunos de los grandes retos globales que afronta Barcelona, como el progreso económico sostenible o las políticas sociales para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía, y hacerlo a partir de un **mecanismo estable de concertación que permita pasar de la colaboración con los agentes sociales a la corresponsabilidad**. Se trata de un **espacio pionero** en la ciudad que involucra a los principales sindicatos y organizaciones empresariales en temas de ciudad que van más allá del ámbito estrictamente laboral, en la línea de la participación en los ámbitos sociales y económicos como también se ha hecho en Cataluña en el Consejo de Diálogo Social, de acuerdo con el despliegue del Estatuto de Autonomía.

Durante su intervención, el presidente de la entidad ha puesto en valor el Diálogo Social como **"instrumento esencial de participación de la sociedad civil organizada en las democracias más avanzadas"** y ha celebrado **"la apuesta decidida del equipo de gobierno del Ayuntamiento por el impulso de este nuevo espacio de concertación con las organizaciones más representativas, que permitirá encarar los retos de futuro de la ciudad"**. Además, ha recordado la incidencia de PIMEC en el hecho que "el Consejo Europeo publicase una recomendación instando a los países miembros a reforzar el diálogo social y, en este sentido, Barcelona ha sido pionera".

Finalmente, ha reafirmado la decisión de la patronal de reforzar la presencia institucional en la ciudad de Barcelona y de **nombrar al vicepresidente de la entidad, Àlex Goñi, la responsabilidad de la presidencia de PIMEC BCN**. Antoni Cañete ha resaltado la figura de Goñi para asumir esta función "ya que es un gran conocedor de la ciudad y un referente del asociacionismo empresarial de Barcelona", y ha recordado su vinculación con los mercados

Departament de Comunicació

premsa@pimec.org

934964500

municipales de la ciudad y la vicepresidencia segunda del Consejo de Ciudad que ocupa hace más de 20 años.

La Mesa está presidida por el alcalde, los concejales de Economía y de Promoción Económica y Social, los presidentes PIMEC y Fomento del Trabajo, y los secretarios generales de UGT y CCOO. Asimismo, se constituye una comisión de seguimiento, que tendrá un representante de cada una de las organizaciones implicadas y del consistorio, y que llevará el día a día de las materias abordadas. Los miembros de esta comisión y los grupos de trabajo que puedan darle apoyo concertarán, en el plazo de seis meses, el reglamento de funcionamiento de la nueva Mesa y elaborarán un mapa de los ámbitos y espacios de participación, representación y diálogo social de la ciudad y de su interacción con la Mesa.

El acto de constitución de este nuevo espacio ha sido presidido por el alcalde de Barcelona, Jaume Collboni, y ha contado con la participación del secretario general de CCOO Catalunya, Javier Pacheco; del secretario general de UGT Catalunya, Camil Ros, y del presidente de Fomento del Trabajo, Josep Sánchez Llibre. Acompañando al presidente de PIMEC, también han estado presentes el presidente de PIMEC BCN, Àlex Goñi, y el secretario general, Josep Ginesta. En representación del Ayuntamiento, han participado en el acto el teniente de alcaldía de Economía, Hacienda, Promoción Económica y Turismo, Jordi Valls, y la concejala de Promoción Económica, Raquel Gil.

Departament de Comunicació

premsa@pimec.org

934964500



Nota de premsa

Departament de Comunicació

premsa@pimec.org

934964500